

Ohne Aussprache fasste der Ausschuss folgenden Beschluss:

„Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, ob nachfolgende Beschilderung umsetzbar sind:

- 1) den Gehweg der Rathausallee zwischen Granthamallee und der Baustraße (zuk. Szentes-Straße) als kombinierten Rad- und Gehweg in beiden Richtungen,
- 2) den kombinierten Rad- und Gehweg an der Mendener Straße zwischen Fährstraße und seinem Ende schräg gegenüber der Einmündung Blumenstraße als "Gehweg / Radfahrer frei" (die Gegenrichtung bleibt unverändert beschildert.“

einstimmig